

Compost Operator

Competition Number: 2025-08

Salary Range: \$32.51 / hour as outlined in the GMWC – CUPE Local 5217 Collective Agreement.

Job Type: Permanent Full Time

Closing Date: August 8, 2025

TransAqua serves the three area Municipalities of Moncton, Dieppe and Riverview with a major network of collector sewers, Wastewater Pumping Stations, a Wastewater Treatment Facility and a Composting Facility. TransAqua is responsible for the environmental stewardship associated with wastewater treatment, planning and regulatory requirements and is continuously supporting regional planning, economic development and quality of life for the communities of Moncton, Dieppe and Riverview. Its mission is “To collect and treat wastewater in a reliable, cost-efficient and environmentally responsible manner.” The Greater Moncton Wastewater Commission is an equal opportunity Employer that currently has a vacancy for a Compost Operator position to begin full time employment on September 1, 2025.

Job Overview:

Reporting the Operations Manager, this role responsible daily activities associated with the Composting Operations including: trucking-in Biosolids, managing reception of feedstocks, mixing operations, operating the composting system, preparing composting windrows and installing covers, moving windrows on the composting pad and from the composting pad to the curing pad. As a secondary function, the Operator will do operational duties such as daily routine activities in maintaining & operating the Composting Facility effectively & efficiently.

This position, as does all team members, carries with it a responsibility to nurture, promote and champion TransAqua's safety program.

Key Accountabilities:

- Oversee receiving of bulking feedstocks and confirm quality and manage stockpiling
- Prepare feedstock and biosolids for mixing
- Mix feedstock and place on Composting Pad following preparation of aeration trench
- Place cover, probes and initiate control and monitoring system, assign pile number
- Operate winder and place and remove GORE covers after constructing windrows or after moving to a new location
- Prepare and maintain place holders and update as required for windrow identification, tracking and trajectories
- Move windrows on composting pad and from the composting pad to the curing pad and identify clearly
- Clean working areas daily
- Fill out daily, weekly reports and update overall based on a daily basis. Maintain log of all site activities including detailed logs of windrow position – tracking of trajectories on the active composting pad and the curing pad
- Inspect all areas of the site weekly and prepare list of task to ensure all working surfaces, grass surfaces, buildings and equipment and tools are clean and in an orderly manner

- Monitor/assure that effective odor control/management procedures are being followed to maximize effectiveness
- Note and report any deficiencies to your supervisor or manager
- Assist maintenance personnel with emergency repairs if required
- Oversee work by local contractors hired to carry out work for GMWC. Review daily timesheets and material usage and confirm (as required)
- Assist other operations personnel in procedures & routine activities when required;
- Supervision of summer students (as required).
- Transport 35 tonne biosolids loads from the Wastewater Treatment Facility, using a tractor and trailer, to the Compost Facility in Moncton and/or Five Rivers when the Biosolids Tractor Operator is not available.

*This job specification seeks to present a descriptive list of the range of duties performed and is **not** intended to reflect all duties and responsibilities of the job. In addition to the above noted duties and responsibilities, an emphasis is placed on communications, planning, people skills and utilization of applicable technologies.*

Working Conditions:

TransAqua offers the following working conditions and benefits:

Employees are required to work 8-hour or 10-hour shifts from Monday to Friday between 7:00 am and 5:00pm and scheduled and unscheduled overtime on Saturdays beginning in April and ending by July. At times incumbents perform strenuous physical labour for extended periods of time requiring physical strength and endurance. Other working conditions include lifting heavy loads, performing tasks in high or confined areas, moving on rough or unsteady surfaces, and making repetitive movements such as bending or lifting. Employees are exposed to a variety of weather conditions (e.g., rain, snow and extremes of heat and cold), construction sites, heavy traffic, vibration, noise, dust, chemicals, a variety of construction materials, paint, grease, oil, noxious odours, fumes and potentially hazardous materials.

- Competitive Wages
- 100% Employer paid Medical and Dental benefits
- Group RRSP contributions of 8% employee / 8% Commission
- 3 weeks vacation after the first year

Essential and Desirable Qualifications:

- Grade 12 – High School Diploma
- Valid NB Class 1 Driver's License
- Post-secondary education – Vocational/Technical school/Business school (an asset).

The following certifications are considered to be an asset:

- Minimum 2 years of related industrial/processing/composting workplace experience
- Heavy Equipment training
- Emergency First Aid / CPR – Certification;
- Confined Space Entry Certification

- WHIMS Certification
- Compost Facility Operator Certification – Level I
- Fall Arrest Certification
- Bilingual – French/English is considered an asset

Qualified applicants should submit their resume by August 8, 2025 to:

TransAqua - Greater Moncton Wastewater Commission
355 Hillsborough Road
Riverview, NB
E1B 1S5
Email: krice@transaqua.ca
www.transaqua.ca

Opérateur, installation de compostage

Numéro de concours : 2025-08

Salaire : 32,51 \$/heure, selon la convention collective de la CEUGM – section locale 5217 du SCFP.

Type de poste : Permanent à temps plein

Date de clôture : Le 8 août 2025

TransAqua est au service des trois municipalités de Moncton, Dieppe et Riverview et possède un important réseau d'égouts collecteurs, de stations de pompage, d'une usine de traitement des eaux usées ainsi que d'une installation de compostage. TransAqua est responsable de l'intendance environnementale associée au traitement des eaux usées ainsi que de la planification et des exigences réglementaires en la matière, et soutient le développement économique régional et la qualité de vie dans les municipalités de Moncton, Dieppe et Riverview. Sa mission est de collecter et de traiter les eaux usées de manière fiable, rentable et respectueuse de l'environnement. La Commission des eaux usées du Grand Moncton, qui souscrit au principe de l'égalité d'accès à l'emploi, recherche actuellement un Opérateur, installation de compostage permanent à temps plein pour commencer le 1 septembre 2025.

Présentation du poste

Relevant du directeur des opérations, la personne qui occupe ce poste est responsable des activités quotidiennes liées aux activités de compostage, notamment le transport par camion des biosolides, la gestion de la réception des matières premières, les activités de mélange, l'exploitation du système de compostage, la préparation des andains et l'installation des bâches, le déplacement des andains sur la plateforme de compostage, ainsi que le déplacement des andains depuis la plateforme de compostage jusqu'à la plateforme de repos. Comme fonction secondaire, l'opérateur effectue des tâches opérationnelles, comme des activités courantes liées à l'entretien et à l'exploitation de l'installation de compostage.

Le candidat retenu devra, comme chaque membre de l'équipe, contribuer au programme de sécurité de TransAqua et le promouvoir.

Principales responsabilités :

- Contrôler la réception des matières premières en vrac, en confirmer la qualité et gérer les stocks.
- Préparer les matières premières et les biosolides pour les mélanges.
- Mélanger les matières premières et les placer sur la plateforme de compostage après la préparation de la tranchée d'aération.
- Placer les bâches et les sondes et lancer le système de contrôle et de surveillance, attribuer un numéro à chaque tas.
- Utiliser l'enrouleur pour placer et retirer les membranes GORE après avoir construit ou déplacé les andains.
- Préparer et entretenir les listes d'emplacements et les mettre à jour si nécessaire pour l'identification, le suivi et le déplacement des andains.
- Déplacer les andains sur la plateforme de compostage ainsi que depuis la plateforme de compostage vers la plateforme de maturation; identifier clairement les andains.
- Nettoyer chaque jour les zones de travail.
- Remplir les rapports quotidiens et hebdomadaires et faire des mises à jour en fonction des activités quotidiennes. Tenir un journal pour toutes les activités, y compris des journaux détaillés sur la

position des andains – suivi des déplacements sur la plateforme de compostage active et la plateforme de maturation.

- Inspecter chaque semaine toutes les zones du site et préparer une liste de tâches pour s'assurer que les surfaces de travail, les zones gazonnées, les bâtiments, l'équipement et les outils sont propres et en ordre.
- S'assurer que les procédures efficaces de contrôle et de gestion des odeurs sont suivies.
- Noter et signaler au superviseur ou au responsable tous les problèmes.
- Aider le personnel du service d'entretien à effectuer les réparations d'urgence.
- Superviser le travail des entrepreneurs locaux embauchés pour effectuer des travaux. Vérifier les feuilles de temps quotidiennes et l'utilisation du matériel puis confirmer (selon les besoins).
- Apporter une aide aux autres membres du personnel en lien avec les procédures et les activités courantes, lorsque cela est nécessaire.
- Encadrer les étudiants occupant des postes l'été (selon les besoins).
- Transporter à l'aide d'un tracteur et d'une remorque des charges de biosolides de 35 tonnes depuis l'usine de traitement des eaux usées jusqu'à l'installation de compostage, à Moncton ou à Five Rivers, lorsque le conducteur du tracteur à biosolides n'est pas disponible.

*Le présent document vise à décrire de façon générale les tâches associées au poste, **sans** toutefois être exhaustif. Outre les tâches et responsabilités indiquées ci-dessus, l'accent est mis sur les communications, la planification, les compétences relationnelles et l'utilisation des technologies nécessaires.*

Conditions de travail :

TransAqua offre les conditions de travail et les avantages suivants :

Les employés sont tenus de travailler du lundi au vendredi de 7 h 00 à 17 h 00 ainsi que de faire des heures supplémentaires prévues et non prévues les samedis, à partir d'avril et jusqu'en juillet. Il faut parfois faire des travaux physiques exigeants pendant de longues périodes, ce qui exige de la force et de l'endurance. Les autres conditions de travail sont les suivantes : levage de lourdes charges, tâches dans des lieux en hauteur ou fermés, déplacements sur des surfaces rugueuses ou instables, mouvements répétitifs, p. ex. flexion ou levage. Les employés sont exposés à diverses conditions météorologiques (pluie, neige, chaleur et froid extrêmes), chantiers de construction, circulation intense, vibrations, bruit, poussière, produits chimiques, divers matériaux de construction, peinture, graisse, huile, odeurs nocives, émanations et matières potentiellement dangereuses.

- Rémunération concurrentielle
- Prestations médicales et dentaires payées par l'employeur à 100 %
- Cotisations collectives au REER de 8 % du salaire des employés / de 8 % de la Commission
- Trois semaines des vacances après la première année

Qualifications essentielles et souhaitables :

Le candidat recherché doit répondre aux critères suivants :

- 12^e année - Diplôme d'études secondaires
- Permis de conduire en règle de classe 1 du N.-B.
- Études postsecondaires – École professionnelle/technique/de commerce (atout).

Les certifications suivantes sont considérées comme étant un atout :

- Au moins deux (2) années d'expérience connexe dans le domaine industriel, de la transformation ou du compostage
- Formation liée aux équipements lourds
- Premiers soins d'urgence/RCR
- Certification d'entrée dans les espaces clos
- Certification SIMDUT
- Certification d'opérateur d'installation de compostage – Niveau I
- Certification pour dispositif antichute
- Être bilingue (français/anglais) est un atout

Les candidats répondant à ces critères doivent envoyer leur CV, avant le 8 août 2025, à :

TransAqua - Commission des eaux usées du Grand Moncton
355, chemin Hillsborough
Riverview (N.-B.)
E1B 1S5
Adresse électronique : krice@transaqua.ca
www.transaqua.ca